
Rapport de la présidente -  AG du 22 mars 2023 

 
Monsieur le Président du Conseil 

Mesdames les présidentes, Messieurs les président,  

Mesdames et Messieurs, 

 

Je suis heureuse de vous retrouver ce soir pour notre assemblée annuelle. 

 

J’ai parfois l’impression que le comité de l’USN n’a plus grand-chose à faire à 

part organiser les lotos et participer à des évènements auxquels nous sommes 

invités. 

 

Il y a bien sûr : 

 

le conseil d’établissement (anciennement commission scolaire) 

L’USN fait partie du quart « société civile » 

 

les diverses invitations qui sont toujours très agréables 

 

et la participation au jury qui octroie chaque année le prix citoyen. 

 

Le monde a bien évolué et le temps où les associations faisaient appel à nous 

semble en passe d’être révolu. 

 

Vos sociétés sont très bien organisées et c’est une belle constatation. 

 

Je vous félicite toutes et tous pour votre investissement qui permet aux 

habitants que notre ville et sa région de bénéficier de tant d’activités. 

 

Un grand merci également à tous les membres du comité pour leur efficacité 

tout au long de l’année. 

 

Je vous souhaite une excellente suite de soirée et me réjouis de vous retrouver 

autours de l’apéritif qui suivra notre assemblée. 

 

 

 

Nyon, le 22 mars 2023   Maria-Eva Giardiello 

présidente 


